



Hola amigos:

Estoy en Buñol en la fiesta de la Tomatina que se celebra desde hace más de 50 años el último miércoles de agosto.

En la fiesta hay más de 2.000 personas que participan, pero hay mucho grupos extranjeros. Es importante usar ropa vieja, no llevéis camisetas elegante, o nuevas. La fiesta comenzó en 1945 cuando un grupo de chicos joven tuvo una pelea en la plaza junto al mercado y al final tuvieron una batalla con las frutas. Algunos piensan que esta fiesta es una tontería y otros que es muy originala.

Hoy los participantes son americanos, ingleses, alemanes....

La batalla de tomates dura generalmente hora y media y las calles se llenan de tomates. Recientemente desde el 2015 es necesario comprar tickets para participar en la fiesta. Yo todavía no entiendo que usen tantos kilos de tomate.

¿Os parece una tradición normal o un poco raro? Pero lo mejor es venir y disfrutar la fiesta, es muy divertida.

Un abrazo

Amelia

Perdón por las manchas de tomate, algunos adjetivos no aparecen correctos. ¿Podéis corregirlos? Después usad la primera letra de cada adjetivo para abrir le candado.